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Пятница

27 апреля
+11°..+14°
762 mmHg
71%
4 м/с ЮЗ
Облачно

Суббота

28 апреля
+10°..+12°
766 mmHg
70%
5 м/с З
Облачно, дождь

Воскресенье

29 апреля
+6°..+8°
766 mmHg
95%
2 м/с З
Облачно, дождь

Понедельник

30 апреля
+7°..+9°
768 mmHg
60%
3 м/с С
Ясно

Вторник

1 мая
+12°..+14°
772 mmHg
51%
2 м/с С
Облачно

Среда

2 мая
+16°..+18°
776 mmHg
43%
3 м/с З – СЗ
Облачно

Четверг

3 мая
+17°..+19°
773 mmHg
41%
2 м/с С
Облачно
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Прием граждан по личным вопросам
В общественной приемной администрации Кировского района по адресу: г.Кировск, ул.Новая,д.1, каб.4., проведут прием граждан по личным вопросам 

депутаты МО Кировское городское поселение:
2 мая – депутат МО Кировское ГП Шерстнёв Геннадий Романович с 10 до 12 часов.

2 мая – депутат МО Кировское ГП Яковенко Тарас Васильевич с 16 до 18 часов.
3 мая – депутат МО Кировское ГП Дубровин Леонид Владимирович с 18 до 19 часов.

Уважаемые кировчане, если у Вас есть вопросы или предложения по работе депутатов на Вашем округе, 
записывайтесь и приходите на прием к Вашему депутату!

Справки по телефону 8(813 62) 23–814

27 апреля
Этот день с 1946 
года отмечается как 
профессиональный 
праздник воинских 
частей внутренних 
войск по охране мест 
проведения специ-
альных работ, важ-
ных государственных 
объектов и сопрово-
ждения специальных 
грузов.

28 апреля
Всемирный день ох-
раны труда. Он соз-
дан, чтобы привлечь 
внимание мировой 
общественности к 
масштабам пробле-
мы несчастных случа-
ев на производстве. 

29 апреля
М е ж д у н а р о д н ы й 
день танца отмечает-
ся с 1982 года в день 
рождения француз-
ского балетмейстера 
Жана–Жоржа Нове-
ра, реформатора и 
теоретика хореогра-
фического искусства 
– «отца современно-
го балета».

30 апреля
В этот день свой 
профессиональный 
праздник отмечает 
одна из самых жиз-
ненно необходимых 
служб быстрого реа-
гирования — пожар-
ная охрана. Первая 
профессиональная 
пожарная команда 
и первое пожарное 
депо были созданы 
при Петре I. 

1 мая
Впервые День меж-
дународной соли-
дарности трудящихся 
был отмечен в 1890 
году. Долгое вре-
мя Первомай был 
символом револю-
ции, непримиримой 
классовой борьбы. 
Сегодня этот празд-
ник отмечается в 142 
странах и территори-
ях мира. 

2 мая
В 1945 году войска 
Первого Белорус-
ского фронта под 
к о м а н д о в а н и е м 
Маршала Советско-
го Союза Г. Жукова, 
при содействии во-
йск 1–го Украинского 
фронта под коман-
дованием Маршала 
Советского Союза 
И.Конева полностью 
овладели столицей 
Германии – Берли-
ном.

Дорогие земляки!
Примите искренние поздравления с праздником 

Весны и Труда!
Первомай каждый год приходит в наши дома как ещё одна 

яркая примета долгожданной весны – времени расцвета и со-
зидания. Этот праздник был и остаётся для всех жителей 
города днём единения и солидарности.

Труд – главный стимул для постоянного движения вперёд, 
благо для каждого конкретного человека. Пусть всегда почёт 
и уважение окружают тех, кто трудится на благо и процве-
тание нашего любимого города. 

Уважаемые кировчане, мы желаем, чтобы этот день при-
нёс в каждую семью мир, счастье и благополучие. Крепкого 
вам здоровья, успехов в работе и личной жизни! 

Глава МО Кировское городское поселение Вадим Некрасов
Глава администрации МО Кировское городское поселение Алексей Кольцов

26 апреля
День рождения Ки-
ровской музыкаль-
ной школы. Ее от-
крытие состоялось в 
1967 году, уже 45 лет 
профессиональный 
коллектив школы 
воспитывает моло-
дых музыкантов.
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Донцов А.А. неоднократно помогал Всероссийскому Обществу инвалидов 
Кировского района. 20 апреля 2012 г. к нему на прием пришла Алексеева 
Валентина Александровна – член общества инвалидов, обратившись к депу-
тату с просьбой помочь в возврате средств, потраченных на презенты участ-
никам выставки «Особенные люди», которая состоялась 25 декабря 2011 г. 

 «Мне обещали вернуть деньги, как только совет депутатов окажет обще-
ству инвалидов спонсорскую помощь. Деньги вскоре получили, но мне до 
сих пор ничего не вернули, мотивируя тем, что предоставленных товарных 
чеков недостаточно. Необходимо еще объехать весь Кировский район, для 
того чтобы собрать подписи со всех участников выставки, получивших дан-
ные презенты. Я человек в возрасте и по состоянию здоровья данные подпи-
си собрать не могу», – рассказала Валентина Александровна. Андрей Алек-
сандрович сказал, что постарается помочь в этом вопросе. 

Также на встречу к депутату пришли жильцы дома № 6 по улице Энерге-
тиков и обратились с вопросом о перспективе благоустройства территории с 
южной стороны дома, где в настоящий момент находится пустырь, а именно 
в установить детскую площадку или создать парковку для машин. Андрей 
Александрович обещал поднять этот вопрос на депутатском слушании. 

Все обращения граждан взяты депутатом на личный контроль. Уважаемые 
жители г.Кировска и пос.Молодцово, приходите на приемы к депутатам со 
всеми интересующими вопросами по вашему округу. Все депутаты нашего 
муниципального образования ежемесячно ведут такие приемы. Дни и часы 
приемов вы можете узнать, прочитав их на страницах нашей газеты или об-
ратившись в аппарат совета депутатов по тел.: 29–343. 

Татьяна Кузьмина

3 апреля 2012 года прошел областной конкурс дет-
ского творчества по безопасности дорожного движе-
ния «ДОРОГА И МЫ» среди учащихся образователь-
ных учреждений Ленинградской области в возрасте 
от 5 до 18 лет.

В номинации «Декоративно–прикладное творче-
ство». Возрастная категория 11–14 лет:

1 место – Тепловодская Анастасия, КЦДТ «Юность» Кировского района, с 
работой «Опасные забавы». Отметим, что работа Анастасии также заняла–   
3 место на областном конкурсе «ДОРОГА И МЫ». 

В номинации «Фототворчество». Возрастная кате-
гория 11–14 лет:

2 место – Щеголькова Анастасия, ЦИТ Кировского 
района, с работой «Водитель, помни, кто хозяин пе-
шеходного перехода».

Инспектор по пропаганде отдела ГИБДД
ОМВД России по Кировскому р–ну Лен. обл. 

лейтенант полиции Песков П.Ю.

Госавтоинспекция напоминает водителям участникам, дорожного движе-
ния о нормативах светопропускания стекол, соответствующего п.7.3 Прило-
жения №7 Технического регламента:

75 %– для ветровых стекол;
70%– для стекол, не являющихся ветровыми;
Светопропускание прочих не ветровых стекол не нормируется. Ветровые 

стекла, окрашенные в массе и тонированные, не должны искажать правиль-
ное восприятие белого, желтого, красного, зеленого и голубого цветов. 

При выявлении фактов эксплуатации транспортных средств с нарушением 
светопропускания стекол водители будут привлекаться к административной 
ответственности, предусмотренной ч.3.1 ст.12.5 КоАП РФ в виде штрафа в 
размере 500 руб. 

Должностным лицам автотранспортных предприятий, осуществивших вы-
пуск на линию транспортных средств, имеющих неисправности, с которыми 
запрещена эксплуатация, будут привлекаться к административной ответ-
ственности по ч.2 ст.12.31 КоАП РФ в виде штрафа в размере от 500 до 1000 
руб.

При выявлении фактов эксплуатации транспортных средств с нечитаемы-
ми государственными регистрационными знаками водители будут привле-
каться к административной ответственности, предусмотренной ч.1 ст.12.2 
КоАП РФ в виде штрафа в размере 500 руб.

 Регистрационный знак должен устанавливаться таким образом, чтобы в 
темное время суток обеспечивалось его прочтение с расстояния не менее 
20 м. при освещении штатным фонарем, освещения знака транспортного 
средства. Не допускается закрывать знак органическим стеклом или други-
ми материалами.

Старший государственный инспектор безопасности дорожного движения 
ОГИБДД В.Н. Шлыков, майор полиции

ИНФОРМАЦИЯ ОТДЕЛА ГОСАВТОИНСПЕКЦИИ Прием граждан по личным вопросам

Межрайонная инспекция ФНС России № 2 по Ленинградской области до-
водит до сведения юридических лиц, индивидуальных предпринимателей и 
физических лиц:

Для удобства налогоплательщиков и повышения качества информирова-
ния на сайте Управления ФНС России по Ленинградской области (www.r47.
nalog.ru) открыт Интернет–сервис «Наиболее часто задаваемые вопросы».

С помощью сервиса «Наиболее часто задаваемые вопросы» граждане 
могут получить информацию о действующем налоговом законодательстве, 
ставках имущественных налогов, льготах, о порядке взаимодействия с нало-
говыми органами по различным вопросам, о работе Интернет–сервисов на 
сайте Управления ФНС России по Ленинградской области и портале государ-
ственных услуг, о программном обеспечении, разработанном ФНС России 
для налогоплательщиков, и многим другим вопросам.

Отдел работы с налогоплательщиками МИ ФНС России № 2 
по Ленинградской области. Справочный телефон: 29–013

21 апреля в Физкультурно–оздоровительном комплексе 
(ФОКе) города Отрадное состоялись соревнования лично–
командного первенства Ленинградской области по художе-
ственной гимнастике. 

В командном зачёте места распределились так:
1 место – город Кировск,
2 место – город Кингисепп,
3 место – город Сосновый Бор.

В личном многоборье победителями стали:
1. По программе кандидатов в мастера спорта

1 место– Тимохина Анна – Кировск
2 место – Морозова Ульяна –Кингисепп
3 место – Ермакова Мария – Кировск

2. По программе мастеров спорта
1 место – Михайлова Анастасия – Кировск
2 место – Хартиян Ирина – Сосновый Бор
3 место – Тюкова Анастасия–Кингисепп

Поздравляем всех спортсменок с заслуженной победой! Желаем успеш-
ного покорения новых вершин!

Апалихина Александра

13 мая в Кировске пройдет весенний фотокросс, 
на который приглашаются все желающие – те, кто 
любит фотографию, интересное времяпровожде-
ние и живой соревновательный дух!

В соревновании может принять участие команда 
от 1 до 4 человек, с любой моделью фотоаппарата.

Организаторы предлагают заняться художе-
ственной фотографией со спортивным азартом: нужно сделать несколько 
снимков на определенное задание за ограниченное время.

Для тех, кто хочет принять участие:
СБОР и регистрация участников: 13 мая в 9:50 у дома №3 по ул.Пионерская 

(2ой подъезд от больницы) 
СТАРТ – в 10:00 

ФИНИШ – в 12:00 

ИНФОРМАЦИЯ НАЛОГОВОЙ СЛУЖБЫ

Поздравляем кировских гимнаcток!

Весенний фотокросс

В рамках проведения месячника по благоустройству Управлением муни-
ципального контроля проведены проверки по территориям, закрепленным 
за организациями и предприятиями, ведущими свою деятельность на тер-
ритории муниципального образования Кировское городское поселение. За 
нарушение областного Закона №47–оз “Об административных правонару-
шениях” было составлено 45 протоколов об административном правонару-
шении: нарушение правил парковки–23 протокола, выброс мусора в неуста-
новленных местах–5 протоколов, содержание в ненадлежащем состоянии 
закрепленных территорий – 4 протокола, иные правонарушения –13 прото-
колов.

Главный специалист Управления муниципального контроля Е. А. Савенко

Штрафы при нарушении эксплуатации транспортных средств

Дорога и мыРезультаты проверки благоустройства территории 

Уважаемые читатели!
В газете «Неделя нашего города» № 13 на странице 5 в статье «Про-

яви себя на благо Кировска!» по техническим причинам произошла опе-
чатка в подписи к одной из фотографий. На ней изображен дом №4/2 
по БПС, а не дом №14 по ул.Ладожская, как указывалось ранее. Уважае-
мые читатели, приносим Вам свои извинения.
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18 апреля в конференц–зале администрации 
МО Кировское городское поселение состоялся 
10–ый ежегодный публичный отчет организаций, 
управляющих жилищным фондом. На меропри-
ятии выступали руководители Кировска, пред-
ставители управляющих компаний и товариществ 
собственников жилья. Несмотря на будний день и 
вечернее время, в здание на улице Новой пришло 
много активных горожан. Не остались в стороне и 
депутаты нашего городского поселения. Для тех 
жителей, которые не имели возможности непо-
средственно посетить отчет, была организована 
прямая трансляция из конференц–зала в эфире 
телеканала «Ладога–ТВ». 

С вступительным словом выступил глава МО 
Вадим Некрасов, который приветствовал собрав-
шихся и дал краткую оценку совместной работы 
управляющих компаний и жилищно–коммуналь-
ных служб за прошедший год. Он напомнил, что 
2011 год был сложным: ушедшая с рынка услуг 
управляющая компания «Сити–Сервис» оставила 
город в плачевном состоянии. Не была проведена 
в полной мере подготовка к зимнему отопительно-
му периоду, чудовищная ситуация сложилась с вы-
возом мусора и общим благоустройством дворов. 
Несмотря на тяжелую обстановку, организации, 
пришедшие на смену «Сити–Сервису», смогли ис-
править положение и дать импульс к качествен-
ным положительным изменениям в жилищно–
коммунальном хозяйстве нашего муниципального 
образования. Безусловно, многие проблемы ещё 
предстоит решить, но все они находятся на контро-
ле властей.

В продолжение темы глава администрации 
Алексей Кольцов анонсировал предстоящие рабо-
ты по улучшению жизни кировчан. В ближайшее 
время запланированы серьёзные перемены в ми-

Ежегодный отчет УК и ТСЖ 
крорайоне Марьино. Уже в текущем году начнется 
строительство газопровода и системы водоснаб-
жения. Это стало возможно благодаря активной 
позиции жителей микрорайона – они образовали 
жилищный кооператив и смогли добиться таких 
результатов. В Кировске в 2012 году ожидается ка-
питальный ремонт 13 многоквартирных домов, на 
эти цели выделено более 31,5 миллиона рублей. 
В самое ближайшее время будут отремонтирова-
ны участки дорожного полотна по ул. Железнодо-
рожная от ул. Победы до ул. Краснофлотская, по 
ул. Советская от д. №5 до д. №9 и по ул. Красноф-
лотская от ул. Новой до ул. Льва Толстого. Перво-
очередность ремонта обусловлена удручающим 
состоянием покрытия одних из самых загружен-
ных проезжих частей города и приближающимся 
дачным сезоном. Средства на проведение этих ра-
бот выделены из местного бюджета. Также в этом 
году власти смогли привлечь почти 54 миллиона 
рублей из бюджетов вышестоящих уровней. Затем 
глава администрации рассказал собравшимся о 
последних изменениях в законодательстве, каса-
ющихся управления домом и оплаты коммуналь-
ных услуг. «Неделя нашего города» ранее писала 
подробно обо всех этих поправках. Напоминаем 
жителям, что через год заканчиваются договоры 
управления, и в скором времени всем нам придет-

ся либо продлить договор с управляющей компа-
нией, либо выбрать новую. 

Затем с отчетами выступили представители 
управляющих компаний. Помимо сухих цифр они 
единодушно призвали горожан активнее прояв-
лять гражданскую позицию и участвовать в жизни 
дома. Все руководители организаций в один голос 
заявили о желании сотрудничать с собственника-
ми жилья для оперативного и качественного реше-
ния проблем. Отдельно хотелось бы выделить речь 
директора ООО «Конста Л.А.» Дмитрия Ахлюстина. 
Он выразил крайнее сожаление в связи с предсто-
ящим банкротством компании и поблагодарил 
всех жителей города, с которыми сотрудничала 
организация. Кроме представителей управляющих 
компаний с отчетом выступила председатель ТСЖ 
«Пушкинский» Елена Соколова. Она рассказала о 
взаимодействии ТСЖ с обслуживающей организа-
цией ООО «ЖилКом» и выполненных за 2011 год 
работах по поддержанию дома в надлежащем со-
стоянии. 

Ввиду высокого интереса кировчан меропри-
ятие продолжалось до 23 часов. Большинство 

Елена Соколова: «Первый 
год работы для нас был не-
простым, но все же богат 
событиями. Совместно с 
депутатом нашего округа 
Лупеко Александром Афа-
насьевичем был выполнен 
косметический ремонт 

подъездов №1 и №2. Хочется от жителей на-
шего дома поблагодарить его за содействие 
в ремонте подъездов и предоставленную воз-
можность привести их в порядок, посколь-
ку ремонт там не производился уже более 
20 лет. Жители подъездов №1 и № 2 также 
приняли участие в благоустройстве: был ор-
ганизован сбор средств на покупку новых по-
чтовых ящиков. В этом году наш дом подал 
заявку на участие в программе софинансиро-
вания капитального ремонта жилого фонда 
по 185 ФЗ. Проведено заочное голосование, 
на котором представителями правления 
ТСЖ и сотрудниками ООО «ЖилКом» были да-
ны подробные разъяснения по вопросу капи-
тального ремонта дома и условиях участия 
в программе. Благодаря активному участию 
жителей дома в голосовании решение о про-
ведении капитального ремонта и участии в 
программе софинансирования было принято. 
Мы провели огромную работу по подготов-
ке необходимой документации, и в этом году 
в нашем доме будет выполнен капитальный 
ремонт кровли и инженерных сетей. Хочется 
выразить отдельную благодарность правле-
нию ТСЖ «Пушкинский» и активным жильцам 
за неравнодушие и участие в решении вопро-
сов, касающихся деятельности нашего ТСЖ. 
Благодарим сотрудников администрации МО 
Кировское городское поселение и сотрудников 
управляющей компании ООО «ЖилКом» за ока-
занное содействие в подготовке документа-
ции для подачи заявки на участие в программе 
софинансирования. Надеемся, что наше даль-
нейшее сотрудничество будет еще более про-
дуктивным».

Информационные стенды от УК

Глава МО Некрасов В. В. Представители УК

Глава администрации Кольцов А. В. Жители города

Габуев А. К., ООО «Континент»

Кировчане спрашивают

жителей получили ответы на интересующие их 
вопросы. Некоторые из них будут опубликованы 
на страницах нашей газеты позднее. 

Пресс–служба МО КГП, фото: Анна Семенова
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Субботник преобразил город
Наведение чистоты на улицах, во дворах и 

парках родного города после таяния снега дав-
но стало замечательной традицией, которая 
продолжилась в минувшую субботу. 21 апреля 
многие жители Кировска и Молодцово с самого 
утра участвовали в общемуниципальном суббот-
нике. Практически в каждом дворе активные го-
рожане убирали мусор, белили деревья извест-
кой, высаживали цветы. Собирались целыми 
семьями от мала до велика. В Парке культуры и 
отдыха трудились депутаты и сотрудники адми-
нистрации МО Кировское городское поселение. 
Поддержали их работники муниципального уч-
реждения «Районный дом культуры», учащиеся 
Кировского политехнического колледжа, сотруд-
ники концерна «Океанприбор» и ООО «Рэмос–
Альфа». Управляющие компании и ТСЖ обеспе-
чили кировчан всем необходимым инвентарем. 
Приятным сюрпризом для всех вышедших на 
субботник стала раздача горячего чая и пирож-
ков, организованная администрацией нашего 
МО. Немного подвела погода, но даже пролив-
ной дождь не испортил настроения участников 
субботника. 

Совет депутатов и администрация МО Киров-
ское городское поселение благодарит предпри-
ятия, организации и всех горожан, принявших 
участие в столь значимом событии. 

Вячеслав Федорович Войтик, депутат МО Ки-
ровское городское поселение: «Субботник оста-
вил прекрасные впечатления. Как и в былые го-
ды, все вышли с замечательным настроением. 
Иначе и быть не могло, ведь после таких меро-
приятий город преображается, становится чище, 
краше. К тому же совместная работа сплачивает 
людей. Сегодня нам удалось совместить прият-
ное с полезным – поработать на свежем возду-
хе и навести порядок в городе. Я очень рад, что 
вложил хотя бы небольшую частицу своего труда 
в благоустройство Кировска».

Сапунова Надежда, сотрудница УК «Гарант 
Сервис» и жительница города: «Сегодня царит 
трудовая атмосфера, все заняты делом. Люди 
настроены на то, чтобы очистить город и обла-
городить его. Не надо думать, что нас застави-
ли – даже если бы я не работала в управляющей 
компании, то обязательно пришла на субботник. 
Каждый человек должен приводить в порядок 
не только свой дом, но и город, в котором он 
живет. Я считаю, что любому человеку с детства 
должна прививаться любовь к природе и к сво-
ему краю».

Пресс–служба МО КГП

Народный календарь
1 мая –Козь-

ма–огородник. 
На Козьму сей 
морковь и све-
клу. В народе 
считали, что 

семена нужно смачивать 
речной водой в продолже-
ние трех утренних зорь. Ес-
ли в первый день мая тепло, 
то в конце месяца обяза-
тельно холода, и наоборот.

По православному кален-
дарю в этот день именины 
празднуют: Антон, Василий, 
Виктор, Ефим, Иван, Кузьма, 
Михаил.

2 мая 
– Весне 
новина. 
И в а н –
Ветхопе-
щерник. 

В этот день советовали об-
новлять холст. Сотканные за 
долгие зимние вечера хол-
сты выставлялись под яр-
кие солнечные лучи, чтобы 
хорошо отбеливались. По 
православному календарю в 
этот день именины празд-
нуют: Виктор, Георгий, Дми-
трий, Иван, Никифор, Семен, 
Трифон.

3 мая 
– Влася-
ничник. 
Всегда в 
прежние 
в р е м е -
на по-
лагалось 

сходить на могилки. В этот 
день покойники тоскуют по 
земле и желают повидаться 
с родными.

По православному кален-
дарю в этот день именины 
празднуют: Александр, Гав-
риил, Григорий, Федор.

5 мая 
– Лука. В 
этот день 
высажи-
вают лук 
на гряд-

ки. «Кто ест лук, избавлен 
будет от вечных мук», «Лук 
семь недугов лечит, а чес-
нок семь недугов изводит», 
«Лук да баня все правят».

По православному кален-
дарю в этот день именины 
празднуют: Виталий, Всево-
лод, Гавриил, Клемент, Лука, 
Федор.

6 мая 
– Его-
р ь е в 
д е н ь . 
Е г о р и й 

– устроитель земли русской. 
До XV столетия он один был 
на гербе государственном. 
Вывешивали во дворе влаж-
ное полотенце: за ночь высо-
хнет – долго не будет инеев, 
а замерзнет – будут замороз-
ки уже в августе.

По православному кален-
дарю в этот день именины 
празднуют: Александра, Ана-
толий, Георгий, Иван.

ТСЖ «Заполярье»

Войтик В. Ф. Некрасов В. В.

Коллектив РДК

            Жители Кировска

Житель Кировска

ТСЖ «Пушкинский»

Коллектив администрации МО КГП

Сапунова Н. ТСЖ «Елочка»
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От школьника до студента
Конец весны и начало лета — непростое время для тех, кто в этом году заканчивает школу. Куда поступать? Чего ждать от учебы 
в университете? Идти в вуз или остановить свой выбор на среднем специальном учебном заведении? Все эти вопросы неизменно 
возникают у каждого выпускника, ведь речь идет об их будущем. Кто–то уже выбрал вуз сам, кому–то помогли родители, кто–то 
говорит, что в престижные университеты поступить без «блата» невозможно, а кто–то не только поступает, но и успешно там учит-
ся, наслаждаясь интересной порой студенчества. 

В Интернете можно найти огромное количество 
сайтов с рейтингами высших учебных заведений, 
все они основываются на разных данных. Замет-
но, что популярней среди абитуриентов Санкт–Пе-
тербурга те профессии, которые с большей веро-
ятностью гарантируют получение в дальнейшем 
высокооплачиваемой работы. Самый высокий 
вступительный балл наблюдается по таким на-
правлениям, как: международные отношения 
(средний балл ЕГЭ, необходимый для поступле-
ния, – 92), журналистика (89), менеджмент (88), 
здравоохранение (85), иностранные языки (83). 
Проходной балл на специальности, связанные с 
отечественной промышленностью, значительно 
ниже: металлургия – 49 баллов, машиностроение 
– 46, технологические машины и оборудование – 
60.

Немаловажную роль при выборе учебного за-
ведения играет, конечно, его престижность. Этот 
рейтинг возглавляет Санкт–Петербургский госу-
дарственный университет (СПбГУ). Конкурс на по-
ступление составляет примерно 10 человек на од-
но место. Неудивительно, ведь университет недав-
но получил федеральный статус, а значит, может 
самостоятельно определять требования для обу-
чающихся. В последние годы наблюдается тенден-
ция к снижению потока студентов, желающих по-
ступать именно туда. Связано это с тем, что СПбГУ 
сумел настоять на установлении дополнительных 
экзаменов при поступлении на многие специаль-
ности. Это часто отпугивает абитуриентов, которые 
предпочитают подавать документы туда, куда по-
ступить проще и где нет дополнительных испыта-
ний. 

Также большой конкурс наблюдается в Санкт–
Петербургской государственной медицинской 
академии им. И.И. Мечникова, Государственной 
академии театрального искусства, Государствен-
ном университете технологии и дизайна, Государ-
ственном университете культуры и искусств, Госу-
дарственном университете кино и телевидения, 
Санкт–Петербургском государственном универси-
тете экономики и финансов, Санкт–Петербургском 
государственном электротехническом университе-
те “ЛЭТИ” и в Российском государственном гидро-
метеорологическом университете. Во всех этих 
вузах средний конкурс составляет не менее 6 че-
ловек на место.

Если будущий студент хочет подавать докумен-
ты не только в петербургские вузы, но и, скажем, 
в московские, он имеет на это право. Абитуриен-
ты могут подать заявление в пять вузов (причем в 
каждом вузе они могут выбрать не один факультет, 
а сразу три), и неважно, в одном городе находятся 
университеты или в разных. Удобно также и то, что 
для поступления не нужно ехать в другие города, 

можно отправить пакет своих документов по почте 
– как обычной, так и электронной. 

Ученики Кировской средней общеобразова-
тельной школы №1 рассказали, куда они собира-
ются поступать после сдачи экзаменов и кем видят 
себя в будущем.

Соколова Мария, 16 
лет, ученица 9 класса:

«Я поняла, что хочу 
пойти в медицину в 6 
классе. Поэтому собира-
юсь закончить 9 классов 
в общеобразовательной 
школе, а потом посту-
пить в лицей при Меди-
цинском университете 

им. академика И.П.Павлова. Там идет основной 
уклон на химию и биологию, так что для плани-
рующего поступать в медицинский вуз это иде-
альное место. Да и практика начинается уже в 
конце 10 класса. Окончив лицей, буду поступать 
в университет. Хочу в дальнейшем стать тера-
певтом. Я с детства не могу спокойно смотреть 
на то, как люди болеют. Особенно дети. Хочет-
ся, чтобы все были здоровы, и в этом был мой 
вклад. Я уверена, что поступлю, выучусь и в буду-
щем из меня получится хороший врач».

Воробьев Владислав, 
18 лет, ученик 11 класса:

«Я конкретно не опре-
делился, куда пойду 
учиться после школы. 
Начну думать над этим 
после получения резуль-
татов экзаменов, осо-
бенно если поступлю 
сразу в несколько высших 

учебных заведений. Сейчас главное – подготовка 
к ЕГЭ. Выбираю, в какие вузы подавать докумен-
ты. У меня есть несколько вариантов. Основные 
— это Политехнический университет, ИТМО и 
Железнодорожный университет. Я технарь, по-
этому поступить туда будет проще, да и мне 
это нравится. Специальности, скорее всего, бу-
дут связанны с энергетикой или со строитель-
ством. Главное, чтобы учеба нравилась, тогда и 
трудностей не возникнет. Чего ожидаю от уче-
бы в университете? Хочется стать специали-
стом в своем деле». 

Кузнецова Екатерина, 17 
лет, ученица 11 класса:

«Я хочу поступить на 
такую специальность, 
как управление и экономи-
ка на предприятии. С на-
правлением еще не опре-
делилась, но точно хочу 
учиться чему–то, связан-
ному с промышленно-

стью. Больше, наверное, с пищевой, хотя транс-
портная меня тоже привлекает. Выбирала сама, 
родители никогда не оказывали давления, всегда 
говорили, чтобы я выбирала сама, а они поддер-
жат любой мой выбор. Мне всегда была инте-
ресна экономическая сфера, может быть, даже, 
банковская. Сейчас банки не очень популярны, 
ориентация идет в основном на производство, 
поэтому я выбрала данное направление. Я уже 
определила два основных вуза – это универси-

тет низкотемпературных и пищевых техноло-
гий, а также университет путей и сообщения».

Те, кто окончил школу в прошлом году, сегод-
ня могут вздохнуть спокойно и поделиться сво-
им опытом с теми, кому поступление еще только 
предстоит. Двое нынешних студентов рассказыва-
ют, почему выбрали именно те учебные заведе-
ния, в которых сейчас учатся, и оправдались ли их 
ожидания.

Антон Ефимов, 20 лет, 
студент 1 курса Алексан-
дровского лицея управ-
ления и экономики:

«Я закончил 11 классов 
и теперь учусь в лицее. 
Выбрал его, потому что 
только здесь на специ-
альности земельно–иму-
щественные отношения 

дается целый комплекс направлений для даль-
нейшей деятельности. Колледж устраивает 
производственную практику в администрации 
Санкт–Петербурга, что удобно, не надо самому 
искать себе место. Думаю, сначала надо полу-
чить некую базу, и только после этого – высшее 
образование, причем лучше на заочном отделе-
нии. Сейчас для меня в приоритете работа. На 
предприятиях обычно большую ценность имеют 
навыки, опыт, а высшее образование можно бу-
дет получить и в дальнейшем. На выходе из ли-
цея я смогу заниматься оценкой недвижимости и 
осуществлять кадастровые отношения». 

Максим Болдырев, 19 
лет, студент 1 курса хи-
мического факультета 
СПбГУ:

«С 8–го класса я начал 
увлекаться химией, уча-
ствовал в олимпиадах. 
Кроме того, во время 
учебы я посещал химиче-
ский факультет в Госу-

дарственном университете и уже тогда решил, 
что хочу учиться именно здесь. В Петербурге не 
так много мест, где преподают химию на том 
уровне, на котором мне хотелось бы изучать, а 
в другие города ехать было страшновато. По-
этому СПбГУ был приоритетом. Сдал экзамен и 
поступил, особых проблем с этим не возникло. 
Первый семестр был несложным, я все успевал 
делать в срок и справился с сессией успешно, все 
экзамены сдал на отлично. Сейчас нагрузка рез-
ко возросла, добавились новые предметы, экза-
мены. Бессонных ночей стало гораздо больше. В 
целом я очень доволен своей учебой».

Наш город находится всего в нескольких десят-
ках километров от Санкт–Петербурга, и поэтому 
каждый абитуриент имеет огромное поле для раз-
мышлений, где продолжать свое обучение. У ре-
бят нет необходимости уезжать на учебу в другие 
города, что значительно облегчает период привы-
кания к новому распорядку, кругу общения. Со-
всем недавно они сдали репетиционные экзаме-
ны и получили первые результаты. Так что даже 
те, кто еще не определился, могут соотнести свои 
возможности с желаниями. Пожелаем всем абиту-
риентам удачи!

Елизавета Монахова, фото автора
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кировчане

Ансамбль «Задоринка» начал свой творческий 
путь 24 апреля 2011 года. Его руководителем была 
и остается Ольга Юрьевна Федотова. Мы загляну-
ли за кулисы, чтобы узнать о творчестве, планах и 
внутренней жизни коллектива.

– Ольга Юрьевна, с чего началось рож-
дние ансамбля?

– Год назад я работала в детском саду, соби-
ралась увольняться, и Людмила Петровна Чумач-
кова, один из руководителей клуба пожилых лю-
дей «Горница», предложила мне возглавить хор. 
Сперва я с опаской подошла к этому занятию, но 
потом новая деятельность мне очень понрави-
лась. Уже год мы еженедельно репетируем в по-
мещении «Горницы» в центре социальной реаби-
литации Кировска.

– После работы с детьми сложно бы-
ло перестроиться на сотрудничество со 
взрослыми?

– Сложностей не было, в детском саду я была 
музыкальным руководителем. К тому же я с дет-
ства занимаюсь музыкой, в юности выступала 
с агитбригадами. Единственное, чего боялась 
– примут ли меня люди, будут ли слушать. C 
этим не возникло трудностей – коллектив подо-
брался очень ответственный и трудолюбивый, 
с идеальной дисциплиной. Никаких конфликтов 
или капризов, все поддерживают друг друга. На-
ше общение ансамблем не ограничивается. Мы 
празднуем вместе дни рождения, часто собира-
емся на чаепитие. 

– Сколько сейчас участников в хоре?
– Постоянно поют около 20 человек. В основ-

ном, это жители «старого Кировска». Все они 
пенсионеры, от 67 до 87 лет. Причем до пенсии 
они занимались абсолютно разными вещами. 
Среди нас есть бывшие педагоги, бухгалтеры, 

Все равнодушнее становится наш народ к чужой 
беде и боли. Очень жаль, что у людей не появля-
ется желания принимать участие в общегородских 
делах – наведении чистоты во дворах и подъездах 
после зимы.

За примером далеко ходить не надо, 
ул.Молодежная, д.6. – хороший кирпичный дом, 
правда, за эти годы без текущего ремонта он по-
терял внешний вид, но у него замечательное рас-
положение – стоит в окружении других домов, за-
щищен от сильных ветров. Чего еще желать?

Остается только облагородить его: посадить во-
круг цветы, покрасить фасад. Но нет, теперь мы все 
Господа, это раньше были Товарищи и говорили на 
одном языке.

Задолженность по квартплате по нашему 60–ти 
квартирному дому составляет более 400 000 ру-

Послевкусие субботника

Седина в голову…
инженеры. В нашем коллективе все 
люди в возрасте, зачастую одино-
кие. Им нужно общение, и в этом 
плане «Задоринка» стала для них 
настоящей отдушиной. Это очень 
активные люди, с радостью берут-
ся за любые начинания, всегда го-
товы принять участие в меропри-
ятиях, невзирая на самочувствие. 
В моей жизни ансамбль занимает 
важное место. Я сама шью костю-
мы, подбираю песни для реперту-
ара, занимаюсь организационной 
работой.

– Планируете набор новых 
участников?

– В наш ансамбль просятся мно-
гие, но пока мы никого не берем. Мне очень тя-
жело работать с большим количеством людей. 
Если кто–то уходит из коллектива, сразу же по-
полняем состав. Причем отбора никакого нет, 
мы приветствуем желание человека занимать-
ся с нами. Вне зависимости от вокальных способ-
ностей я стараюсь развить певческие навыки. 
Единственный участник, которого мы активно 
ищем, это музыкант. 

–С какими трудностями сталкивается 
коллектив?

– Мы не испытываем особых трудностей. Хо-
телось бы новые инструменты, а в остальном у 
нас всё хорошо. 

– Как часто вы выступаете?
– Сейчас мы выступаем регулярно, как мини-

мум раз в месяц. Начинали с Кировска, потом бы-
ли концерты в Молодцово, Отрадном. Несколько 
раз выезжали с выступлением в Санкт–Петер-
бург. Нас постоянно приглашают на мероприя-
тия в Кировскую библиотеку, мы сотрудничаем 
с нашим музеем. Как правило, на выступления 
приходят пенсионеры, но бывают среди зрите-
лей дети и молодёжь. Радует, что публика бла-
годарная и отзывчивая, с легкостью принимает 
участие в наших номерах, не стесняется выйти 
вместе с нами на сцену и повеселиться от души.

– Что составляет основу Вашего репер-
туара?

– Репертуар у нас очень разнообразный. Мы 
начинали с военно–патриотических песен, так 
как вскоре после образования ансамбля близил-
ся День Победы. Поэтому коллектив готовился 
основательно. Потом, безусловно, пели произве-
дения фольклора. Народные песни замечательно 
воспринимаются, легко разучиваются. Их можно 
прекрасно обыграть, устроить из песни настоя-

блей. В основном, злостные неплательщики яв-
ляются нарушителями общественного порядка: 
выбрасывают в окно окурки, их дети ломают по-
чтовые ящики, рисуют на стенах, некоторые де-
монстративно выставляют на крыльцо пустые бан-
ки из-под пива.

Но вот на субботник не вышел ни один жилец, 
кроме семьи Блициных со своими малышами. Я 
им очень благодарна! А так, я одна, 74 летняя жен-
щина пять с половиной часов подрезала кусты, вы-
корчевывала малину, белила деревья. 

Дорогие соседи, «спасибо» за помощь по убор-
ке территории, на которой вы живете!

Таким отношением к общественному труду вы 
показываете, что не уважаете себя и подаете дур-
ной пример своим детям.

Очень удивил начальник УК «Жилком» Попов 

Александр Александрович: являясь активным 
участником субботника, он прислал ко мне юношу 
с чаем и пирожками. За что ему огромное спасибо! 

Конечно, сейчас уже не то поколение, каким 
было наше военное и послевоенное. Нас, детдо-
мовцев, страна не бросила в трудную годину, вос-
питывали в уважении к старшим, помощи слабым, 
ежедневно и жестко приучали к труду. Память о 
тех годах осталась яркая, плохое давно забылось, 
а хорошее идет с нами до сих пор.

…Сколько лет за плечами,
Помним всех на пути,
Кто шагал рядом с нами,
Помогая расти.
И не раз мы в печали
В сложных буднях своих
Их добром вспоминали
И равнялись на них…
(отрывок из гимна детдомовцам)

 Татьяна Волкова

щее представление. Ну и, конечно же, исполняем 
лирические песни, песни о Кировском районе. Не-
которые из них написаны кировскими авторами, 
и, кроме нас, их никто больше не исполняет.

– «Бурановские бабушки» прогремели 
на всю страну, победив в отборочном туре 
конкурса «Евровидение». В ваших планах 
есть пункт по завоеванию всероссийской 
популярности?

– Безусловно, хотелось бы стать такими же 
известными. Мы в последнее время сами часто 
шутим по этому поводу. Но перед этим надо на-
браться опыта, поездить с выступлениями по 
городам и селам. А там уже видно будет.

Мы поздравляем ансамбль «Задоринка» с ма-
леньким юбилеем. Желаем им творческих успехов 
и неиссякаемого вдохновения! 

Андрей Рябов, фото автора

Ансамбль «Задоринка»

Участники Ансамбля «Задоринка»

Федотова О. Ю.
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официальная информация

Управление ПФР информирует, что при вступлении в добровольные пра-
воотношения по обязательному пенсионному страхованию и уплате допол-
нительных страховых взносов на накопительную часть трудовой пенсии (да-
лее – ДСВ) в соответствии с Федеральным законом от 30.04.2008 № 56–ФЗ «О 
дополнительных страховых взносах на накопительную часть трудовой пен-
сии и государственной поддержке формирования пенсионных накоплений», 
граждане имеют право на получение социального налогового вычета. 

Данный социальный налоговый вычет предоставляется в соответствии с 
пп 5 п 1 ст. 219 Налогового кодекса Российской Федерации в сумме, уплачен-
ной налогоплательщиком в налоговом периоде ДСВ в соответствии с Феде-
ральным законом от 30.04.2008 № 56–ФЗ в размере фактически произведен-
ных расходов (с учетом ограничений, установленных Налоговым кодексом).

Социальный налоговый вычет предоставляется налоговыми органами при 
представлении налогоплательщиком следующих документов:

Налоговой декларации;
Документов, подтверждающих фактические расходы по уплате ДСВ (в за-

висимости от способа уплаты ДСВ): 
– если гражданин производит уплату ДСВ самостоятельно, путем перечис-

ления денежных средств в бюджет ПФР через кредитную организацию – ко-
пии платежных документов, подтверждающих уплату ДСВ;

– если уплата ДСВ производится гражданином через работодателя (нало-
гового агента) – справку налогового агента об уплаченных им суммах ДСВ, 
удержанных и перечисленных по поручению налогоплательщика по форме, 
утвержденной приказом ФНС России от 02.12.2008 № ММ–3–3/634@. 

Вычет предоставляется в размере фактически произведенных расходов, 
при этом в совокупности по четырем видам социальных вычетов (на соб-
ственное обучение, на лечение, на негосударственное пенсионное обеспе-
чение и добровольное пенсионное страхование, на дополнительные страхо-
вые взносы, на накопительную часть трудовой пенсии) не может превышать 
120 000 рублей. Неиспользованный остаток вычета на следующий календар-
ный год не переносится.

Напоминаем Вам, что государство гарантирует предоставление государ-
ственной поддержки формирования пенсионных накоплений тем гражда-
нам, которые до 1 октября 2013 года вступят в добровольные правоотно-
шения по обязательному пенсионному страхованию в целях уплаты ДСВ и 
уплатят в течение календарного года дополнительные страховые взносы в 
сумме не менее 2 000 рублей. Государственное софинансирование будет 
осуществляться в течение десяти лет, начиная с года, следующего за годом 
уплаты застрахованными лицами ДСВ.

Справки по тел. 29–629. Зам. начальника Управления И.А. Иванова

Органы Пенсионного фонда РФ по Санкт–Петербургу и Ленинградской об-
ласти со 2 апреля 2012 года приступили к приему от страхователей, произ-
водящих выплаты и иные вознаграждения в пользу физических лиц, отчет-
ности по страховым взносам и индивидуальному (персонифицированному) 
учету за отчетный период – 1–ый квартал 2012 года.

В настоящую отчетную кампанию страхователи представляют расчет по 
начисленным и уплаченным страховым взносам по новой форме РСВ–1 и 
сведения индивидуального (персонифицированного) учета о страховом ста-
же застрахованных лиц, а также о начисленных и уплаченных за них страхо-
вых взносах на обязательное пенсионное страхование (сведения по формам 
СЗВ–6–1(СЗВ–6–2) + АДВ–6–2).

Программное обеспечение можно скачать через Интернет (сайт Отделе-
ния ПФР www.pfrf.ru/ot_peter/) или обратиться в территориальный орган 
ПФР, имея при себе магнитный носитель.

Напоминаем Вам, что сведения индивидуального (персонифицирован-
ного) учета о страховом стаже и страховых взносах застрахованных лиц (по 
формам СЗВ–6–1(СЗВ–6–2) + АДВ–6–2) должны быть представлены одновре-
менно с Расчетом по форме РСВ–1.

Последний день срока представления отчетных документов – 15 мая 2012 
года.

Однако, учитывая, что в начале мая 2012 года установлены длительные 
выходные и праздничные дни, Управление рекомендует страхователям 
представить отчетные документы в территориальный орган ПФР в течение 
апреля 2012 года.

Обращаем внимание страхователей, что за непредставление сведений ин-
дивидуального (персонифицированного) учета, расчетов по начисленным и 
уплаченным страховым взносам или представление их с нарушением сро-
ков, установленных действующим законодательством, к страхователям при-
меняются финансовые санкции в виде штрафа.

Справки по тел. 20–834. Зам. начальника Управления И.А. Иванова

В 2007 году утверждены правила выплаты Пенсионным фондом РФ право-
преемникам умершего застрахованного лица средств пенсионных накопле-
ний, учтенных в специальной части индивидуального лицевого счета. У них 
есть возможность получить пенсионные накопления, учтенные на индиви-
дуальном пенсионном счете умершего застрахованного лица, в том случае, 
если смерть застрахованного лица наступила до назначения ему накопитель-
ной части трудовой пенсии. Накопительная часть трудовой пенсии формиру-
ется у следующих категорий застрахованных лиц:

– мужчины 1953 года рождения и моложе,
– женщины 1957 года рождения и моложе.
Выплата средств пенсионных накоплений умершего застрахованного лица 

производится правопреемникам независимо от возраста и состояния трудо-
способности в следующем порядке:

– в первую очередь детям, в том числе усыновленным, супругу и родите-
лям или усыновителям;

– во вторую очередь – братьям, сестрам, дедушкам, бабушкам и внукам.
Обращение правопреемников за выплатой средств пенсионных накопле-

ний осуществляется до истечения шести месяцев со дня смерти застрахован-
ного лица путем подачи в любой территориальный орган Пенсионного фон-
да РФ по выбору правопреемника заявления установленной формы. Срок 
для обращения с заявлением о выплате средств пенсионных накоплений мо-
жет быть восстановлен в судебном порядке по заявлению правопреемника, 
пропустившего такой срок.

Перечень необходимых документов следующий:
– документы, удостоверяющие личность, возраст, место жительства пра-

вопреемника;
– документы, подтверждающие родственные отношения с умершим за-

страхованным лицом (свидетельство о рождении, свидетельство о заключе-
нии брака, свидетельство об усыновлении, иные документы, подтверждаю-
щие степень родства с умершим застрахованным лицом);

– свидетельство о смерти застрахованного лица (при наличии);
– страховое свидетельство обязательного пенсионного страхования умер-

шего застрахованного лица (при наличии) или документ, выданный террито-
риальным органом Пенсионного фонда, в котором указан страховой номер 
индивидуального лицевого счета умершего застрахованного лица;

– страховое свидетельство обязательного пенсионного страхования пра-
вопреемника;

– документ с реквизитами банка (наименование банка, корр./счет, БИК,  
№ текущего счета), на который будут перечислены денежные средства.

Справки по тел. 29–629. Зам. начальника Управления И.А. Иванова

Пенсионный фонд сообщает:

26 апреля 1986 года для многих не просто памятная дата. В ликвидации 
аварии на Чернобыльской АЭС 26 лет назад принимали участие более двад-
цати тысяч ленинградцев и жителей области.

Чернобыльская катастрофа оказала серьезное влияние на экономику 
страны, здоровье людей, окружающую среду, разрушительны были ее со-
циальные и психологические последствия. В соответствии с законом о госу-
дарственном пенсионном обеспечении в Российской Федерации определен 
круг лиц, поддерживаемых государственными пенсиями в связи с радиаци-
онным воздействием. 

Федеральным законом от 22.08.2004 № 122–ФЗ «О внесении изменений 
в законодательные акты Российской Федерации и признании утратившими 
силу некоторых законодательных актов Российской Федерации в связи с при-
нятием федеральных законов «О внесении изменений и дополнений в Феде-
ральный закон «Об общих принципах организации законодательных (пред-
ставительных) и исполнительных органов государственной власти субъектов 
Российской Федерации» и «Об общих принципах организации местного са-
моуправления в Российской Федерации» закон РФ от 15.05.1991 №1244–1 
был дополнен статьей 27.1, регламентирующей установление ежемесячной 
денежной выплаты гражданам, пострадавшим в результате чернобыльской 
катастрофы. 

Право на ежемесячную денежную выплату имеют 13 категорий граждан, 
пострадавших в результате чернобыльской катастрофы. Дифференциация 
граждан осуществляется на уровне определения их прав на получение дру-
гих мер социальной поддержки в соответствии с чернобыльским законом. 

По состоянию на 01.04.2012 в Управлении Пенсионного фонда в Киров-
ском районе Ленинградской области количество граждан, имеющих право 
на меры государственной социальной поддержки из числа вышеперечислен-
ных граждан, составляет 106 человек. Всего таких граждан в региональном 
сегменте Федерального регистра лиц по Санкт–Петербургу – 4896 человек и 
по Ленинградской области — 12346 человек.

Справки по телефону 29–298. Начальник Управления А.Н.Гуляева

Участники Программы государственного софинансирования 
пенсий имеют право на получение налогового вычета

26 апреля – День памяти погибших в радиационных 
авариях и катастрофах

Прием отчетности от страхователей за
I квартал 2012 года

О выплате средств правопреемникам
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ИНФОРМАЦИЯ ЕДИНОЙ ДИСПЕТЧЕРСКОЙ СЛУЖБЫ АДМИНИСТРАЦИИ МО КГП
ТЕЛ.: 05; (8 813 62) 28–738; (8 921) 761–90–20 – (КРУГЛОСУТОЧНО)

21 апреля в бассейне г. Киров-
ска прошел 4–й вид спорта VII 
Спартакиады Кировского района, 
посвященной 85–й годовщине 
образования Ленинградской об-
ласти – смешанная эстафета по 
плаванию (2е мужчин + 2е жен-
щины). Женщины стартовали на 
дистанции 25 метров, мужчины 50 
метров – вольный стиль. Эти со-
ревнования предшествовали дли-
тельному перерыву в районной 

спартакиаде (до сентября месяца) в проведении оставшихся 8 видов спорта: 
волейбол, баскетбол, легкая атлетика, стрельба из пневматической винтов-
ки, мини–футбол, шахматы. 

Практически плавание культивируется только в городах Кировске и Шлис-
сельбурге, где имеются плавательные бассейны. 

Вот между этими командами и прошла полная драматизма борьба за 
первое место. Последние 5 лет непременными победителями в эстафете 
были пловцы из Шлиссельбурга, которые выступали практически неизмен-
ным составом. Конечно, их поджимали более молодые пловцы из Киров-
ска.              21 апреля, в напряженной борьбе пловцы Кировска отвоевали 
победу у вечных соперников – ветеранов с Ладожского озера. Их результат 
1 мин. 23, 73 сек., что на 0,7 сек. (касание руки) лучше шлиссельбуржцев. 
Вот имена наших победителей: Юлия Петрухина, студентка техникума; Инна 
Васильева, студентка института; Виталий Тюнькин, учащийся Кировской гим-
назии, на последнем этапе плыл и одержал победу Алексей Анохин – тренер 
Кировской ДЮСШ, мастер спорта. 

3 место досталось спортсменам из г.Отрадное, на 4 месте пловцы из пос. 
Мга. Всего в соревнованиях приняло участие 4 команды, тут есть над чем 
подумать. В районной спартакиаде наступил перерыв, но соревнования раз-
ных уровней продолжаются.

В комплексном зачете Кировск уве-
ренно лидирует. После четырех видов 
спорта (лыжные гонки – 1 место, на-
стольный теннис – 1 место, дартс – 2 
место, плавание 1 место) у него 5 оч-
ков. На 2–3 месте Шлиссельбург, на 4 
месте – Мга, 14 очков. 

Напомним, что в комплексном за-
чете подсчет очков ведется по сумме 
мест, занятых в 9–ти лучших видах 
спорта. Анатолий Горохов 

Совершать заплывы в близле-
жащих водоемах еще рановато. 
Весна, конечно, пришла в наш 
город, но, увы, пока не такая те-
плая, как нам бы хотелось. Зато 
бассейн Кировска гостеприимно 
принимает всех опытных и начи-
нающих пловцов. Так, 22 апреля, 
в большой ванне бассейна прош-
ли соревнования по плаванию в 
рамках городской спартакиады. 

Соревнования были лично–ко-
мандные и проводились в двух возрастных группах. Напоминаем: «Моло-
дежь» от 18 до 36 и «Старшая возрастная группа» от 36 и старше. Участники 
– мужчины соревновались на дистанции 50 метров вольным стилем, жен-
щины – 25 метров вольным стилем. Шесть команд приняли участие в этом 
«заплыве»: Океанприбор, Образование, ЦРБ, Администрация, Ладога и По-
лиция.

 В командном зачёте призовые места 
распределились так: 

«Молодежь»
1 место – команда Образование,
2 место – команда Администрация,
3 место – команда Океанприбор.
«Старшая возрастная группа»
1 место – команда Администрация,
2 место – команда Ладога,
3 место – команда Океанприбор.

 В личных соревнованиях абсолютный победитель у мужчин – Анохин 
Алексей (рез.– 28.46), у женщин Петрухина Альбина (рез.16.47) – команда 
«Образование».

Поздравляем всех участников с заслуженными результатами! Желаем 
им успехов в предстоящих турнирах! Напоминаем, что следующим видом 
соревнований в рамках 2ой спартаки-
ады города Кировска будет волейбол 
(29.04), далее футбол (20.05) и завершит 
вторую спартакиаду г. Кировска – легкая 
атлетика (1.06).

Приходите поддержать своих коллег 
и родных. Победе нужна поддержка 
близких людей, помните об этом!

Апалихина Александра, фото автора

Городская единая диспетчерская служба сообщает: в период с 16 по 22 апреля поступило 132 заявки. 
Ваши вопросы о работе управляющих компаний, ТСЖ, ЖСК, личном приеме их руководителей, местонахождении Вы можете узнать по вышеука-

занным телефонам.
Уважаемые жители МО Кировское городское поселение, сотрудники ЕДС просят Вас относиться с пониманием на просьбу диспетчера предоставить 

подробную информацию о заявителе (ФИО, адрес и номер телефона). Эти данные нужны для правильного заполнения журнала, а также для под-
тверждения достоверности заявки.

Для того чтобы отстоять свои права в государственных органах: суде, прокуратуре – при подаче заявки в службу 05 – узнавайте номер своей заявки.

Долгожданная победа! Весенний заплыв

Команды – участники спартакиады

Команда г. Кировска Команда Образование

Победители личных соревнований

Команда Администрация


